

Titre : La levée des déchets vers de jardin est rétablie !

Au début de la pandémie du covid-19, la mairie avait décidé d'interrompre jusqu'à nouvel avis la levée des déchets verts de jardin.

Or, malgré le virus, l'herbe continue de pousser...

Le comité de l'AIV a tout de suite réagi et avec l'appui de l'association VRM a envoyé une lettre à l'administration communale demandant le rétablissement de ces levées.

Cette dernière a fait marche arrière et a organisée une levée les mardis toutes les deux semaines dès le 14 avril.

Même avec le covid-19, l'AIV pense et s'engage pour vous !

Garder le '*Vous trouverez ici les copies des lettres en pdf*'.